

GRÜNE Fraktion im Ortsbeirat Hartenberg/Münchfeld

An die
Ortsverwaltung Hartenberg/Münchfeld
z.Hd. Frau Sauer



Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 30.04.2024

Kunstquartier Alte Patrone sichern und erweitern

Begründung:

Das Kunstquartier Alte Patrone ist als Treffpunkt und Naherholungsort von großer Bedeutung für Hartenberg/ Münchfeld. Durch die ansässigen Vereine und Einrichtungen wird das Quartier mit vielfältigen Angeboten belebt und ist von großem Wert für die Bewohner:innen des Stadtteils.

Darüber hinaus soll der Wasserlauf, der durch eine unterirdische Zisterne mittels Regenwasser betrieben werden kann, wieder instand gesetzt werden. Insbesondere durch die beiden KiTas, aber auch im Rahmen der Veranstaltungen der Vereine und Einrichtungen, ist die Alte Patrone ein wichtiger Treffpunkt für Familien. Die Steine, die den Wasserlauf leiten, sind bereits jetzt ein beliebter Ort zum Spielen und Klettern. Von der Reaktivierung des Wasserlaufs in den Sommermonaten versprechen wir uns eine Steigerung der Aufenthaltsqualität und eine wichtige Möglichkeit zur Abkühlung an Hitzetagen, von der nicht nur die Kinder und Anwohnenden, sondern auch die örtliche Tierwelt profitiert.

Beschlussfassung:

Um ihren Charakter als Kunstquartier für die Zukunft zu erhalten und weiter zu stärken, bitten wir die Verwaltung:

- 1) Die aktuelle Leihgabe, die Skulptur „Versuch über die Enge“ des Bildhauers Clemens Strugalla, zu erwerben, um ihren Verbleib in der Alten Patrone zu sichern.
- 2) Zu prüfen, ob das Kunstquartier durch weitere Werke des ortsansässigen Bildhauers ergänzt werden kann.
- 3) Zur weiteren Aufwertung der Alten Patrone den Wasserlauf wieder instand zu setzen.



Mainz, 21.04.2024

gez. Ann Kristin Pfeifer